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朝夕めっきり涼しく秋の気配を感じるようになりました。

保護者の皆様にはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し

上げます。 

さて、今年度も１０月２２日（土）に運動会を実施予定し

ております。昨年度と同様に半日の開催ではありますが、子

どもたちの競技や演技をたくさんご覧いただきたく、各学

年、「個人走」「学年団体競技」「ブロック団体演技」の３つの

練習に取り組んでおります。特に、ブロック団体演技の練

習では、子どもたちに負けじと、担任の先生たちも汗びっ

しょりになって子どもたちの指導にあたっています。これ

からますます指導にも熱が入ってくることと思います。当

日の子どもたちの演技をぜひご期待ください。また、今年

は赤組、白組、青組の３色に分かれて行います。これまで

と違った白熱した運動会になることと思います。児童朝礼

では、各色の団長が全校児童に向けて、運動会への熱い思いを伝えました。どの色も全員で協力して、

優勝目指して一生懸命になっている姿を、練習から見せてくれることを期待しています。 

今年は残暑が厳しく、１０月に入ってもまだまだ３０度

を超える暑い日が続くと言われていますが、体調管理を十

分行いながら、暑さに負けず、一生懸命練習に取り組んで

ほしいと思います。運動会当日、素晴らしい走りや踊りが

見られることを楽しみにしています。そして、夏休みの間

に大谷翔平選手から得たたくさんの勇気と感動を、子ども

たちからも味わいたいと思います。お家でも励ましのお声

かけ、よろしくお願いいたします。子どもたち一人一人の目的に沿って、充実した運動会となるよう

に職員一丸となって子どもたちの指導にあたりますので、ご支援・ご協力賜りますようよろしくお願

いいたします。 

木津川市立相楽小学校 

 令和４年度 10月号 

１０月がスタート！ 

熱き運動会に向けて！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

      1 

2 3 

短縮校時 

全校朝礼 

 

ステップアップ週間（～７日） 

4 

短縮校時 

持久走前検診 

(あすなろ・1・3年) 

5 

短縮５校時 

6 

短縮校時 

持久走前検診(2・4 年) 

校外学習(5年) 

7 

短縮校時 

クラブ(前期最終) 

8 

9 10 

スポーツの日 

11 12 

持久走前検診 

(あすなろ・5・6年) 

13 14 

運動会係活動 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ勤務日 

15 

16 17 

文化芸術鑑賞会 

18 

運動会予行練習 

19 

運動会予行練習 

(予備日) 

一斉下校 

20 21 

短縮５校時(5・6年) 

短縮４校時(1～4年) 

運動会前日準備 

22 

運動会 

23 

運動会 

予備日 

24 

振替休業日 

(運動会が土日ともに雨天

の場合のみ、通常授業) 

25 26 

運動会予備日の 

予備日 

27 

校外学習(4年) 

視力検査(6年) 

28 

校外学習(1年) 

視力検査(あすなろ・5年) 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ勤務日 

29 

30 31 

視力検査(4年) 

 

     

＜１１月の主な予定＞ 

１日(火)全校朝礼             ８日(火)就学時健診        １１日(金)クラブ 

１４日(月)相楽地方巡回展（～１６日(水)） １６日(水)あいさつ運動 一斉下校  １８日(金)クラブ 

２５日(金)クラブ             ２９日(火)授業参観         ３０日(水)学習発表会 

相楽小における「学力充実」の取組 

児童一人一人に質の高い学力を身に付けさせるために、学習内容の基礎･基本の徹底を図

るとともに、個に応じたきめ細かな指導の充実に努めています。 

＜具体的な取組＞ 

  ① デジタルドリルを活用した個別最適化学習 

   ② 家庭学習強化週間（ステップアップ週間） 

  ③ 学習における基礎･基本、学習規律の徹底 

（「さがらっ子 ７つの学習ルール」） 

④ 学力テストの実施・分析と補充的な学習 

⑤ 授業における指導力向上のための職員研修   など 

 

本校では、算数科を中心とした授業研究を行い、数学的活動を通してその楽しさに気づ

き、一人一人が主体的に学びに向かうことを目指しています。 

「勉強の秋」ともいわれるこの季節。上記の学力充実の取組をより一層充実させていき

ますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 



 


